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COMTINE DI PALERMO
TV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del l4lLl/2012

L'anno duemiladodici. il giorno quattordici del mese di Novembre, in Palermo, nella Sala

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana no 95, si è riunito ii
Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso n. 1222 del2611012012, ai sensi

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli
argomenti iscritti all'O.d.G..
Alle ore 15:50 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita il
segretario, I'Esp.to Amm.vo Anna Maria Guddo a eseguire 1'appello, al termine del quale sono
assenti i consiglieri Fanciuso e Reina per cui, vigendo il numero legale, apre la seduta nominando
scrutatori i consiglieri Abbonato, Ciprì, e Tuzzolino.
Il Presidente inizia la seduta dando comunicazioni in merito ad alcuni interventi richiesti dai
consiglieri sull'illuminazione pubblica. Informa 1'assemblea del ripristino dell'illuminazione in via
Pitre (aeroporto), in viale SS. Mediatrice e in via Petralia Sottana. Per via De Pinedo e via
Montelepre si è in attesa dell'intervento della Polizia Municipale per lo sgombero delle autovetture
In via Molara e via Decano si devono sostituire i reattori.
Rende noto, anche su sollecitazione di consiglieri e residenti, di avere chiesto e ottenuto una
maggiore presenza di VV. UU. in zonaPiazza Pietro Micca a causa dell'intenso traffico dovuto
alla chiusura di Poggio Ridente. Fa sapere, inoltre, che il diserbo prosegue come da programma,

così come la potatura degli alberi in via Altofonte, per poi proseguire in via E. Basile.
Alla fine delle comunicazioni, il Presidente invita i consiglieri per eventuali interventi.

Cons. Buscemi - Fa presente le lamentele dei residenti per il mancato riscontro a una

richiesta per lavori di diserbo in via U. Maddalena. Vuol sapere, anche, quando s'interverrà per i
lavori in via Baida e via Conca d'Oro.

Presidente Moncada - Risponde che i lavori sono ripresi e già programmati nelle vie
citate.

Cons. Mancuso - Comunica che a breve si saprà se è ammissibile o meno il ricorso
presentato per invalidare le elezioni circoscrizionali. Riferisce che il Comune, in sintonia con

l'Avv. Stallone, ha presentato una memoria difensiva integrativa, mentre I'accusa sembra non abbia

mostrato molta convinzione nella richiesta di invalidazione. Inoltre annuncia di avere presentato,

insieme al cons. Reina, una nota da inviare all'AMIA sul mancato lavoro svolto rnPiazza Gen. E.

Turba dall'operatore ecologico.
Cons. Abbonato - Come capogruppo, ricorda che la mozione "Natale in IV", presentata

dal "Movimento cittadino per la IV" e approvata in data lll10l20l2, aveva lo scopo di aggregare e

coinvolgere i cittadini organizzando manifestazioni con zampognari, artisti di strada, alberi di
natale, babbi natale ecc, in un luogo simbolo e centrale del teritorio da riqualificare e valortzzare.
Fa presente di avere illustrato, insieme al cons. Fazio, f iniziativa del Natale all'Assessore Agnello,
il quale ha accolto con entusiasmo l'iniziatla stessa. Riferisce che il gruppo ritiene Prazza

Indipendenza îrcn idonea a ospitare la manifestazione per la presenza d'istituzioni governative

regionali e per la vicinanza a piazza Pretoria. In alternativa 1o stesso gluppo propone Villa Raiti,

all'ex quartiere Villaggio S. Rosalia, essendo anch'esso zonarappresentativa del territorio. Il bando

di partecipazione deve prevedere che le manifestazioni natalizie si svolgano in tutto il territorio.

Infine chiede la presenza in aula di un rappresentante dell'Amministrazione comunale al hne di

illustrare le reciproche iniziative.
Cons. Fazio - Condivide I'intervento del capogruppo Abbonato, affermando che Ptazza

Indipendenzanon è sede adeguata al ruolo. Il Natale deve essere vissuto da tutti, in particolare da

chi ii sente abbandonato per cui si preferisce Villa Raiti, ricadente in una zona che non ha



:;:preS€ntanti nel consiglio circoscrizionale, portando così, un segnale di considerazione da parte

:eile istituzioni circoscrizionali.
Cons. Mancuso - Propende per Piazza Indipendenza che raccorda la zona Danisinni, la

zona Villaggio S.Rosalia e lazona Calatafimi. Esterna il proprio scetticismo su quanta gente si

possa si recare a Villa Raiti ad assistere alle manifestazioni natahzie.

Cons" Fotenza - Loda il signihcato della manifestazione. A suo parere Villa Raiti non ha le

caratteristiche per ospitare il Natale. La scelta del luogo non deve essere fatta secondo una logica di

quaftiere, ma di Circoscrizione, con 1o scopo di apportare miglioramenti in termini di qualitÈr,

,liuibilità e abbellimento. Concorda nella scelta di Piazza Indipendenza perche la considera piazza

della Circoscrizione. Chiede la sospensione temporanea dei lavori d'aula per una riunione dei

consiglieri det centrosinistra in cui valutare la proposta di a Villa Raiti'

Alle ore 16:30, d6po un consulto con I'assemblea, il Presidente Moncada accoglie la richiesta e

sospende la se<iuúa.

Allò orel6:4{} il presidente Moncada riprende i lavori e concede la parola al cons. Potenza.

Alla stessa ora (16:40) entra il cons. Fanciuso.
Cons i'ote nzn * Ritiene doveroso rinviare a domani la decisione, ritenuta importante,

perché in pochi minuti non è stato possiblle analizzare e valutare gli aspetti relativi alla proposta di

Villa Raiti.
pres" l\4oncada - Ricorda all'assemblea che quando è stata proposta Piazza Indipendenza,

nessuno dei consiglieri ha fatto controproposte. Sulle considerazioni del cons. Abbonato, rammenta

che il ,.Natale in IV" è una rniziativadella Circoscrizione, Prazza Indipendenza è siata proposta dal

Comune per ie sue iniziative nelle Circoscrizioni e il bando è valido per tutte le Circoscrizioni. Su

Viltra Raiti mostra 1a sua perplessità nel considerarla come luogo rappresentativo del territorio, al

contrario di pia2za tndipendénza. Con vilia Raiti si rischierebbe di fare una proposta fallimentare.
propone di rrn.riare a domani la decisione finale invitando i consiglieri a proporre altri luoghi.

Non riceverrclo controindic aziont in proposito" il Presidente pone all'O.d.G. la mozione

riguardalte d'area abbandonata di fronte il cimitero dei Cappuccini, firmata dai conss. Ciprì

e F'anciuso ? prega il segretario di leggerla'

Interviene il cqlns. Di Vincenti, il quale ripete che I'area oggetto della mozione è privata e tuttora

sequestrata.
Alle ore t6:45 esce il cons. Potenza.

Il cons. Cixrri ritira la rnozione e presenta una interro gazione sulla reale proprietà del sito e sulle

modalità tii iLriii,'azione dell'Amministrazione Comunale'

ln consegusnza del ririro della mozione suddetta, il Presidente mette in discussione la

successiva ryrczione posta all'0.d.G. ooRichiesta allargamento della parte iniziale di Via Nave

lato Viale [de,Eiome Sìciiiana", presentata dai conss. Abbonato e Buccola e chiede al segretario

di darne lettrr.ra.

{1 segretanio legge la mozione.

ll Fresidente irrvita ii cons. Abbonato a illustrare la mozione:

Cons. Abfronato - Riferisce che la stessa mozione è stata deliberata anni addietro, ma è

rlrrasra sulla cala" non ha avuto seguito. Ripresenta la mozione perché via Nave, un'arteria molto

slretta, è ocrr;Li divenrata alternativa al Corsó Calataf,rmi. I residenti ne chiedono I'allargamento. I1

proprietario .;-'i terreno confinanie con la parte che si dovrebbe allargare è stato contattato e ha dato
'lo *u dispo*,r,iiità aila concessione di parle del terreno_occorrente per la realizzazione dell'opera.

Auspica l:a:,or.,vaziore oella mozione per poi chiedere il parere tecnico sulla fattibilità'
p,resitlcnte Moncada - Jice .À" rì potrebbe approvare la mozione e poi parlarne in modo

più approfbndito durante la discussione sul put"t" per la redazione del"P. R G previsto nell'O'd:G'

int"giutioo, iirvitando la Comrnissione Urbanistica presieduta dal cons' Mangano'

In mancanza cli altri interventi iI Presidente mette in votazione, alle ore 16:55 e per appello

norninale, l:,r n:tErzione:

Presenti l4
assenti {}2 (Fotenza e R'eina)

Contrari 0ti



F:rr r,i I'C\ iJli f 4

L: nrozioni- .; ilppi'ovata all'unanirnità dei presenti.
-i l:r oie i'l: .liI il .Presidente l\.{oncada pone fine alla seduta.

R$ Segrerano
:

Il P'r:esidente
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